
公益社団法人愛知県医師会 第 20回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 2年 10月 8日 (木)午後 2時 30分～午後 4時 35分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田 正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

小 出 詠 子  田那村 J女  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  柏 田  樹

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達していること

を確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

―承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①一般社団法人日本医療安全学会 (共同総会長 四柳 宏 :東京大学医科学研究所付属病

院医療安全・感染制御センター長、清野敏一 :帝京平成大学薬学部教授、布施淳子 :

山形大学大学院医学系研究科看護学専攻基礎看護学講座教授)主催の第 7回 日本医療

安全学会学術総会 〔R3.5/29(土 )・ 30(日 )〕 の後援について

樫尾理事より説明され、標記学会への後援が承認された。

(2)学校医 (内科医)の人選について

樫尾理事より説明され、小久保公人先生 (蒲郡市医師会)を推薦することが承認され

た。

(3)油症検診に係る専門医師の紹介について

樫尾理事より説明され、皮膚科医会より推薦のあつた大嶋雄一郎先生、眼科医会よ



り長屋祥子先生を推薦することが承認 された。

2.委員会・都会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下の No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認 された。

3.日 本医師会委員会委員の委嘱について

(1)医療政策会議委員の委嘱について

樫尾理事より説明され、本会の柵木会長を委員 として委口届することが承認 された。

なお、任期は令和 2年 9月 23日 より令和 3年度に関する定例代議員会終結の時 (令

和 4年 6月 25日 (予定))ま で。

(2)警察活動等への協力業務検討委員会委員の委嘱について

樫尾理事より説明され、本会の細川理事を委員 として委口届することが承認 された。

なお、任期は令和 2年 9月 29日 より令和 3年度に関する定例代議員会終結の時 (令

和 4年 6月 25日 (予定))ま で。

4.令和 2年度看護職員確保事業協定経費、看護師等養成所運営費補助金、医師会立看護

師・准看護師学校養成所への助成金の配分について

大輪理事より、報告事項 2の 10月 2日 に開催された第 1回医療関連職検討委員会に

おいて、承認された今年度の補助金・助成金・委託金の白
‐
己分方法について報告がな

された。また、標記の補助金及び経費を各学校ならびに各医師会へ配分することが

本理事会において承認された。

日本医師会生涯教育講座 【小児科】〔11/29(日 )〕 1こおける講師謝ネLについて

河村理事より説明され、標記講習会における講師謝ネLの支払いについて承認 され

た。

5

No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 10/28(水 )

愛知県医師会地域医療政策研究機

構委員会

5階医師連盟会議

室

浦田理事

小出理事

2 ■/13(金 ) 麻薬等に関する懇談会 501会議室
渡邊 (源)理事

渡辺 (嘉)理事

3 ■/20(金 ) 第 2回愛知県医師会館建設委員会 6階研修室 西山理事

4

R3,1/17(日 )

2/13(土 )

2/21(日 )

令和 2年度摂食・疎下機能支援に

関する研修会 【Web会議併用】

ウインクあいち

小ホール

松浦理事

大石理事

5 R3.3/7(日 ) 学校保健シンポジウム 9階大講堂
西脇理事

田那村理事



一協議事項―

6.新型コロナウイルス感染者宿泊療養施設のオンコール体制への武穂について

柵木会長より説明され、愛知県より依頼のあつた標記の件について令和 3年 1月

より本会にて対応することが承認された。

7,その他



―報告事項―

【本会関係会議について】

1.社保指導委員会 〔9/29(火 )〕 1こついて

(801～803会議室)

加藤理事より、中部医師会連合社会保険特別委員会の報告、審査支払機関の立場

より最新の情報提供及び意見交換等がなされたと報告された。

2.第 1回医療関連職検討委員会 〔10/2(金 )〕 について

(801会議室)

大輪理事より、内容については承認事項 4にて説明したため割愛すると発言され

た。

3.産業保健部会幹事会 (WEB会議併用)〔 9/25(金 )〕 1こ ついて

(803～804会議室)

西山理事より、次年度の産業医研修会 日程等について検討、また若山幹事より、

統括産業医のいる大企業が地域産業保健センターを利用 していることについて問

題提起がなされ、議論を行つたと報告 された。

4.警察部会第 1回幹事会 〔9/29(火 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

細川理事より、浅井部長の挨拶及び新任の自己紹介の後、県警担当部署から現在

の状況、県医師会への要望等について意見交換が行われたと報告された。

5.男女共同参画委員会 〔10/1(木 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

小出理事より、Veb会議システムの導入承認、愛知県地域医療構想推進委員会に

ついての報告があったと説明された。また、医学部合格者の男女比、地域枠、医

師の副業・兼業、新型コロナウイルス感染症対応下での医業経営状況について意

見交換を行ったと報告された。

6。 第 6回愛知県医師会地域医療政策研究機構委員会 〔9/23(水 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

浦田理事より、関係法規 (感染症に関する法)と 医師需給を中心に議論を行ったと

報告された。

7.愛知県医師会医療安全支援センター (苦情相談センター)委員会 〔9/29(火 )〕 につい

て

(6階研修室)



渡辺 (嘉)理事より、8月 分の事例報告・検討は新規事例 81件、継続相談 31件、総

計 118件 (歯科 6件)であったと報告された。また、専門委員・担当理事対応事例「医

師か ら説明を受けていない」「人工妊娠中絶手術の費用が大変高額であった」「診

察をしないと検査結果は渡 してもらえないのか」「被爆者の健康管理手当申請の診

断書を書いてくれない」「病状が悪化 している患者は個室にしか入院できないと言

われたが納得できない」「医療機関が突然閉院 して しまった。検査結果を確認 した

い」「不妊治療の医療費の健康保険適用、紹介状作成費用等について」「息子が触

った血液が誰のものか分からず、感染症の不安がある」の 8例について報告、検

討を行つたと説明された。

8.難治J性疾患委員会(WEB会議併用)〔10/2(金 )〕 について

(803～ 804会議室)

渡辺 (嘉)理事より、愛知県、名古屋市、愛知労働局より資料に基づき令和元年度事

業実績報告がされたと報告された。また、難病相談室より令和元年度難病相談事業

実績報告、令和 2年度難病相談事業実施計画について報告し、協議を行つたと報告

された。

9.小児在宅医療推進企画委員会 〔10/4(日 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

松浦理事より、医療的ケア児に従事する医師向け研修のプログラムの最終確認、事

前に打合せを行 うこと、実技講習での役割分担の確認が行われたと報告された。ま

た、海部・津島小児在宅医療講習会のプログラムについても確認が行われ、総合討

論の座長を小久保オブザーバーに加え、夏 目委員も務めることとなったことが報告

された。

10.心 電図精度管理調査解析検討会 〔10/4(日 )〕 イこついて

(9階大講堂)

西脇理事より、標記検討会は例年 7月 に開催 しているが、本年度は、新型コロナ

の影響により学校健診の実施時期が延びたため、10月 開催 となったと説明。学校

保健部会学校健診委員会の 9名 の先生により、小中学校 24校、高等学校 10校よ

り提出のあつた心電図 6,494名 分の診断、判定を行い、原診断、判定結果 と突き

合わせ、その精度を判定 したと報告 された。集計結果は 1月 の学校保健健診懇談

会等で報告するとともに、報告書にまとめると説明された。

11.講演会 。研修会等について                 *は 共催・協賛等

柵木会長より、下記の No。 1～3の本会主催の講習会 。研修会等は一括報告とすると

発言された。

No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 9/23(水 )

令和 2年度医療安全対策推進事業

医療安全に関する講演会 (県民向け)

38名
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事



No. 開催 日 名 称 出席者数等 担当理事

2
9/27(日 )

10/3(土 )

産業医研修会
261名

220名

西山理事

樫尾理事

3 *10/3(土 )

令和 2年度西三河北部

小児在宅医療講習会
103名

松浦理事

大石理事

【行政、その他関係団体等会議について】

12.東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会 〔9/28(月 )〕 について

(東海北陸厚生局主催 :東海北陸厚生局)

杉田副会長より、医科の新規指定は 15件、開設者変更は 3件、移転は 1件であっ

たと報告された。

13.令和 2年度第 2回愛知県准看護師試験委員会議 〔10/1(木 )〕 について

(愛知県主催 :愛矢日県自治センター)

大輪理事より、試験問題 150問 と予備試験問題 30問の内容について担当毎にディ

スカッションを行つたと報告された。

14.令 和 3年度妊婦・乳児健康診査に関する協議会 (2回 目)〔 10/5(月 )〕 1こついて

(愛知県市長会主催 :6階研修室)

丙山理事より、前同開催 lノ 々本協議会において、本会・産婦人科医会・小児科医

会より出された要望について、代表市町村より回答があ り結果 として、前回の協

議会にて市町村より提案のあった、妊婦健診 180円増額、乳児健康診査 70円 の増

額 となったことが報告 された。また、妊婦健診の特定疾患療養管理料及び外来栄

養食事指導料相当額の増額については令和 4年度の増額 として次年度検討 される

こととなつたと説明された。

15。 (一社)愛知県労災指定医協会令和 2年度第 4回理事会 〔10/1(木 )〕 について

((一社)愛知県労災指定医協会主催 :801～ 803会議室)

河村理事より、衛生管理者講習会の報告、労災医療特別講演会の案内、損保協議

会専門委員会の案内、労災指定医療機関新規指定説明の開催等について説明があ

ったことが報告された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

16。 第 17回都道府県医師会新型コロナウイルス感染症担当理事連絡協議会(TV会議)

〔9/24(木 )〕 について

(日 本医師会主催 :804会議室)

田那村理事より、新型コロナウイルス感染症の直近の発生状況、インフルエンザ

流行期に備えた発熱患者の外来診療・検査体制確保事業、「医療資格者の労災給付

の上乗せを行 う医療機関への補助」に関連した日本医師会の支援について、日本



医師会か ら報告があり、特にインフルエンザ流行期に備えた発熱患者の外来診

療・検査体制確保事業について、併MIS、 HER SYSの入力や補助金交付に関して、

議論がなされたと報告 された。

【その他事項について】

17。 その他



以上で本 国の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

冬秀日2年 10月 8日


